

Hermoseo de espacios públicos

Escrito por Administrador
Miércoles, 11 de Enero de 2017 00:00

{besps}secretariageneral11012017|width=215|height=391{/besps}

El encargado de espacios públicos Roberto Barral y personal municipal continúan con el hermoseo de diversos sectores de la ciudad. En el parque de la estación del ferrocarril se han colocado dalias y alegrías del hogar que dan más vida y color al paseo, junto con las antiguas bombas que han sido pintadas en el galpón de ideas. Se solicita a los vecinos cuiden estos espacios que son para todos.